

中外油化学工業

石川敬祐 新社長インタビュー



「幸せな人生過ごす
大前提に社会へ貢献」

潤滑油メーカー、中外油化学工業の新社長に石川敬祐氏が就任した。1986年生まれの34歳。創業家の三代目として今年4月、石川裕(前社長・現会長)から経営を引き継いだ。中小企業の後継者難が深刻化する環境下、経営学を専攻していた学生時代から家業を継ぐことを意識していたという敬祐氏。後世に足跡を残した先人を敬う一方、いまの潤滑油業界には閉塞感があるとも語る。「人がすべて」。経営人材を育成し、堅い事業基盤のうえで社員の挑戦を後押しできるグループ体制を築く姿を描く。次代を担う経営者に迫った。

ー舵取りを任せられ

た。最優先課題は化してきている。エコ化の普及でエンジンオイルの消費量が減少しているが、将来、EV(電気自動車)など極めて大きい環境変化に対応するためには次世代自動車が普及すればエンジンオイル自動車用に偏っている

のマーケット 자체が消

失する可能性もある。当社の場合、エンジンオイルを中心とする自動車用のウエートが

う生かす

手し、時代の変化を読み取しながら、どこに

重点を置くかを見極め

進めていくかたちをと

ろうと考えている。

ー貴社の強みをど

う生かす

手し、時代の変化を読み取ながら、どこに

重点を置くかを見極め